

3. Lauf der Süddeutschen Meisterschaft in Ölbronn am 21. 5. 2009

Zum traditionellen Vatertagslauf in Ölbronn gingen 12 Fahrradtrialer an den Start. Trotz zu Beginn noch schlechtem Wetter zeigten unsere Trialer in der ersten Runde, dass man auch bei schlammigem Boden nicht so leicht aufgibt. Im späteren Verlauf des Wettkampfes wurde es immer trockener und die Punkte wurden weniger. Leider begann es kurz vor Schluss wieder kräftig zu regnen, aber zum Glück waren zu diesem Zeitpunkt schon fast alle Fahrer fertig.

Hobbyklassen

Schüler C: Marvin Kugler 3. Platz

Schüler B: Philipp Hess 25. Platz

Offen 15+: Maik Weißbach 2. Platz, Horst Troppert 5. Platz, Lukas Roller 6. Platz

Lizenzklassen

Schüler U 11: Malte Troppert 4. Platz

Schüler: Christoph Troppert 10. Platz, Christian Proß 11. Platz

Jugend: Ralph Gerath 7. Platz

Master: Simon Günther ist leider ausgefallen

Junioren: Patrick Schechinger 5. Platz, Florian Proß 6. Platz

Elite: Heiko Lehman 7. Platz

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg beim nächsten Lauf am 13. Juni in Eberstadt.